箕田山 6月のアルバム

6月13日(月) 芸術鑑賞教室







箕田小学校の150周年記念事業として、芸術鑑賞教室を行いました。「総合劇集団 俳優館」の皆様をお招きし、ミュージカル「あらしのよるに」を鑑賞しました。友情の大切さをテーマにした、心がジーンと温かくなるストーリーで、子どもたちはどの子も真剣に観劇していました。終わった後には、会場から大きな拍手が鳴り響きました。この芸術鑑賞教室を通して、子どもたちの中に、友達を大切にする心とともに、芸術文化を愛する心が育ってくれればと思います。

6月20日(月) 音楽鑑賞教室







芸術鑑賞教室に引き続き、箕田小学校の150周年記念事業として、「埼玉県警察音楽隊・カラーガード隊」の皆様をお招きし、音楽鑑賞教室を行いました。体育館が音楽ホールに大変身し、箕田っ子は、暑さも忘れて演奏を聴き入っていました。生の演奏を目の前に、子どもたちは、わくわくドキドキしながら夢中で聴いていました。中には体を動かしながら楽しんで聴いている子もいました。素晴らしい音楽に触れて、感動している子どもたちの顔が印象的でした。

6月16日(水) ヤクルトおなか元気教室



3年生が3時間目に、4年生が4時間目にヤクルトのおなか元気教室を行いました。おなか元気のポイントとして、「早ね・早起き・朝ごはん・朝うんち」を教わりました。子どもたちは一生懸命話を聞いていました。自分の立てた目標を達成できるように頑張ってほしいです!

6月8日(火) 箕田小フラワーデー



フラワーデーは箕田小学校の花壇をきれいなお花でいっぱいにする日です。花農家さんが丁寧に育ててくれたお花を児童が、それぞれの学年の花壇に1つ1つ声をかけながら植えました。今年は150周年ということもあり、PTA の環境部の方々にお手伝いいただき、150周年らしい花壇を作ることができました。